

SV Gloggnitz : ASK Marienthal 2 : 3 (0 : 1)

Geschrieben von: askAdmin

Samstag, den 14. Mai 2016 um 12:01 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 14. Mai 2016 um 12:47 Uhr



Auswärtssieg in Gloggnitz!

Der ASK Marienthal musste am letzten Spieltag nach Gloggnitz. Der Tabellenzweite nach dem Herbstdurchgang lieferte bisher eine eher schwache Rückrunde ab, dennoch war man im Team von Trainer Rosenegger vor dem Gegner gewarnt!

SV Gloggnitz : ASK Marienthal 2 : 3 (0 : 1)

Geschrieben von: askAdmin

Samstag, den 14. Mai 2016 um 12:01 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 14. Mai 2016 um 12:47 Uhr

Bei guten äußerlichen Bedingungen schickte Trainer Manfred Rosenegger ein eher defensiv eingestelltes Team aufs Feld. Man wollte abwarten, wie stark die Gloggnitzer sich präsentieren würden und aus einer gesicherten Abwehr über schnelle Konterstöße zum Erfolg kommen. Entsprechend vorsichtig gingen beide Mannschaften zu Werke, weshalb sich kaum aufregende Szenen in den ersten 15 Minuten ereigneten. Dann übernahmen die Marienthaler nach und nach das Kommando in der Partie, man hatte mehr Ballbesitz und näherte sich zaghaft dem gegnerischen Kasten. Die Gloggnitzer versuchten entgegen zu halten und kämpften tapfer um jeden Ball. In der 37. Minute gingen die Gäste aus Marienthal durch Außenbahnspieler Marcel Sachs verdient in Führung - 1 : 0 für die Blau-Weißen. Leider konnte man in dieser Phase nicht nachlegen und so ging es mit einem 1 : 0 für Marienthal in die Pause.

Die zweite Spielhälfte begann mit einem Paukenschlag! In der 47. Minute zog der Gloggnitzer Paradedürmer David Hofer von der Strafraumgrenze ab, Marienthal-Torhüter Martin Schlossinger war etwas überrascht und musste den Ball zum 1 : 1 passieren lassen. Doch die Gäste aus Gramatneusiedl waren über den Ausgleichstreffer keineswegs geschockt und machten dort weiter, wo sie in der 1. Halbzeit aufgehört hatten, nämlich mit der Kontrolle des Spieles und mit mehr Ballbesitz. Die Gloggnitzer hatten dem wenig entgegen zu setzen und bestätigten die schwachen Resultate im bisherigen Frühjahr. In der 62. Minute setzte sich Mittelfeldmann Reinhard Schlossinger perfekt durch und drang in den Gloggnitzer Strafraum ein, er bewies Übersicht und sah den völlig freistehenden Torschützen vom Dienst Christoph Knaller, der keine Probleme hatte, den Ball aus kurzer Distanz einzunetzen - 2 : 1 für Marienthal. Jetzt blieb Marienthal am Drücker und erzielte in der 74. Minute den dritten Treffer - wieder war es Stürmer Knaller, der somit einen Doppelpack an diesem Tag schnürte - Zwischenstand 3 : 1 für die Gäste. Nun erkannten auch die Gloggnitzer den Ernst der Lage und kamen in der 78. Minute zum Anschlusstreffer - somit nur mehr 3 : 2 für Marienthal. Doch die Gastgeber konnten nicht zulegen, zu souverän war die Marienthaler Defensive an diesem Tag. Am Ende siegte die Rosenegger-Elf verdient mit 3 : 2 in Gloggnitz.

Marienthal liegt nach diesem Auswärtssieg weiterhin auf dem hervorragenden 3. Tabellenplatz in der Gebietsliga Süd/Südost. Bemerkenswert, dass man sich auf gegnerischem Platz aus Marienthaler Sicht wohl fühlen dürfte, denn man führt die Auswärtstabelle vor Fast-Meister Mannersdorf mit 23 Punkten in 11 Spielen (gegenüber 22 Punkten bei einem Spiel weniger von Mannersdorf) an. Auf eigener Anlage klappte es bisher nicht so gut - nur 16 Punkte für die Marienthaler bei 10 Spielen. Aber vielleicht kann man gegen die starken Wienerwalder in der nächsten Runde in dieser Hinsicht zulegen ...